
Procès-verbal de la réunion du 25 mars 2019 

 

1- Mot de bienvenue 

- Nous suggérons de faire les réunions du conseil d’école les mercredis 

au lieu des lundis.  Nous allons vérifier avec les autres membres si cela 

convient.  

2- Retour sur la pizza 

- Tout va bien avec le fournisseur.  La grosseur des pointes a été ajustée 

ainsi que la quantité de sauce 

- Nous remarquons que les jus ne se vendent pas alors nous allons 

écouler notre inventaire et après, nous n’offrirons que de la pizza 

- Les commandes sont pour le 1er et le 3e mercredi de chaque mois 

(suggestion : faire un rappel sur notre page Facebook) 

3- Levées de fonds pour matériel extérieur (récréations) 

- Nous avons regardé différents fournisseurs et nous en choisirons un 

pour faire une levée de fonds au printemps. 

- Les commandes de livres SCHOLASTIC au niveau des classes ont été 

mentionnées.  C’est une bonne façon pour les parents de 

commander des livres en français et pour les classes d’avoir des livres 

gratuits pour leurs bibliothèques.  Le suivi sera fait pour septembre 

prochain. 

4- Panneau lumineux devant l’école 

- Un voisin a fait plusieurs plaintes face à la luminosité de notre 

panneau publicitaire et le conseil a décidé de fermer ce panneau 

à partir de 18h00.  Le conseil d’école croit qu’avec le changement 

d’heure récent, le panneau devrait être illuminé jusqu’à 21h00 car il 

y a beaucoup de circulation durant ces heures et c’est là que les 

parents remarqueraient plus notre panneau.  Pendant la journée, il y 

a moins de circulation et le panneau est moins évident.  Nous avons 

besoin de faire la promotion de notre école. Le conseil d’école 

demande donc à ce qu’une lettre soit envoyée pour faire la 

demande du changement d’heure. 


